

Pourquoi mes courriels sont tagués [!] ?

Les courriels sont très souvent utilisés pour diffuser des malwares, via des pièces jointes, ou des accès à des sites de phishing ou de téléchargement via des liens.

Dans le but d'améliorer la visibilité des courriels externes, deux ajouts sont faits sur les courriels

Dans l'objet, les caractères [!] sont ajouté au début de l'objet du courriel

[!] Offre de service

Dans le corps du message, un bandeau orange avec la mention **[Externe]** est ajouté au courriel

[Externe]

Ces deux ajouts améliorent la visibilité des courriels externes et permettent aux utilisateurs-trices d'être d'autant plus vigilant-e-s avec les pièces jointes et les liens figurants dans ces courriels.

Adresse URL en ligne: <https://faq.he-arc.ch/article.php?id=382>